



## Jelang Akhir Tahun, Kebut Target Kegiatan

### Pemkot Jogja Punya 10 Paket Strategis

**JOGJA** - Memasuki akhir tahun 2024 Pemkot Jogja terus mengejar target kegiatan. Baik kegiatan fisik maupun keuangan. Sejumlah program pun bakal menjadi prioritas.

Pelaksana Tugas (Plt) Kepala Bagian Administrasi Pembangunan Sekretariat Daerah (Setda) Kota Jogja Ristyawati mengatakan, hingga triwulan ketiga tahun ini capaian kinerja fisik sudah mencapai 79,78 persen. Sementara untuk kinerja keuangan menyentuh angka 66,03 persen.

Ristyawati menerangkan, pada tahun ini ada 10 paket strategis pembangunan yang harus diselesaikan. Dari 10 program itu, lima di antaranya diampu Dinas

Pekerjaan Umum Perumahan dan Kawasan Permukiman (DPUPKP) Kota Jogja. "Kelima paket itu kini masih dalam proses pembangunan," ujarnya kemarin (24/10).

Kepala DPUPKP Kota Jogja Umi Akhsanti membeberkan, lima paket yang kini tengah berproses itu meliputi pembangunan saluran air hujan di RW 13 Giwangan yang progresnya mencapai 72 persen. Kemudian pembangunan gedung SMPN 10 dengan capaian 45 persen.

Lalu revitalisasi permukiman kumuh di Kelurahan Terban RT 02/RW 1 sudah mencapai 52 persen. Kemudian pemeliharaan berkala Jalan Gedongkuning sudah mencapai progres 98 persen. Terakhir, pembangunan Taman Budaya Embung Giwangan tahap dua sudah men-

capai 45 persen.

Umi memastikan, secara waktu pembangunan kelima proyek itu kemungkinan masih bisa terkejar pada pertengahan Desember. Dia pun akan memprioritaskan proyek pembangunan yang persentase masih dibawah 50 persen. "Kami minta pelaksana atau kontraktor melakukan percepatan dengan menambah tenaga di lapangan dan lembur," terangnya.

Sementara itu, Penjabat (Pj) Wali Kota Jogja Sugeng Purwanto berharap, dalam mengejar target kegiatan itu organisasi perangkat daerah harus berhati-hati. Apalagi di ten-

gah masa Pilkada 2024. Menurutnya, dalam pelaksanaan program di masyarakat selama masa kampanye harus ada berbagai penyesuaian.

Meskipun demikian, bukan berarti hal itu akan mengganggu proses pelaksanaan kegiatan. "Untuk itu saya berharap komitmennya melaksanakan kegiatan masing-masing," pesan Sugeng.

(inu/laz/zi)



**KEJAR TARGET:** Pekerja menyelesaikan pembangunan Grha Budaya yang menjadi salah satu paket strategis Pemkot Jogja di kawasan Taman Budaya Embung Giwangan, Jogja, kemarin (24/10). Pemkot Jogja terus mengejar target kegiatan baik fisik maupun keuangan.

ELANG KHARISMA DEWANGSARADAR JOGJA

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005